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Una foto di gruppo del coordinamento regionale della struttura operativa

di MATTEO CAVA

VERBICARO . Si ˙ riunita
l3assemblea del gruppo re-
gionale Cai, Club alpino ita-
liano della Calabria, presie-
duta da Giuseppe Greco,
per la designazione dei nuo-
vi vertici della Sosec, la
Struttura operativa sentie-
ri e cartografia del Club Al-
pino Italiano. Alla presenza
dei componenti designati
dalle sezioni locali e del refe-
rente nazionale per il coor-
dinamento regionale Sosec,
Emanuele Pisarra, sono
stati scelti i nuovi responsa-
bili: Marco Garcea della se-
zione Cai di Catanzaro ̇  sta-
to nominato presidente,
Giuliano Belcastro della se-
zione Cai di Cosenza vice
presidente, e Mariarosaria
D3Atri della sezione Cai di
Castrovillari segretaria.

Fondata nel 2015, la So-
sec si dedica alla definizione
di standard, indirizzi e linee
guida per le attivit¿ di sen-
tieri e cartografia del Club
alpino italiano. I suoi obiet-
tivi principali includono lo
sviluppo e la condivisione di
attivit¿ sentieristiche e car-
tografiche su scala nazio-
nale, la costituzione della
Rete escursionistica italia-

na, e la definizione di stan-
dard operativi per la raccol-
ta di dati territoriali e la
produzione di cartografie.

Tra gli scopi principali
della struttura operativa vi
sono: il modello nazionale
di sentieri e cartografia per
sviluppare un modello con-
diviso per le attivit¿ di sen-
tieri e cartografia da appli-
care su tutto il territorio ita-
liano. La definizione delle li-
nee guida per la gestione
dei dati territoriali e la pro-
duzione di cartografie, in-
clusi sistemi informativi e
applicativi geografici. Il si-
stema di riferimento spa-

ziale: stabilire un sistema di
riferimento per la cartogra-
fia del Cai. Promuovere i ri-
sultati delle ricerche in am-
bito Cai e nei diversi settori
di attivit¿. Programmare e
realizzare progetti relativi
alle attivit¿ sentieristiche e
cartografiche. In Calabria,
il gruppo lavoro sentieri,
ora integrato nella Sosec,
ha suddiviso il territorio re-
gionale in settori, inseren-
do le tracce 6Gpx7 fornite
dai referenti di zona nel da-
tabase Infomont. I referenti
di zona, unici autorizzati a
validare i sentieri, svolgono
un ruolo importante

nell3aggiornamento e nella
gestione del database.

Durante la riunione dei
giorni scorsi ˙ stato ricor-
dato l3importante protocol-
lo d3intesa firmato dal Cai
con il ministero del turi-
smo, che prevede la realiz-
zazione e l3aggiornamento
costante del catasto nazio-
nale dei sentieri (Infomont).
Questo progetto, gi¿ par-
zialmente disponibile onli-
ne, include la georeferen-
ziazione delle tracce rileva-
te tramite Gps e la loro inte-
grazione nella piattaforma
informatica del ministero
del turismo.

Confermato il massimo
impegno per migliorare e
valorizzare ulteriormente il
patrimonio sentieristico e
cartografico della nostra
regione, in linea con gli
standard nazionali del Cai e
la possibilit¿ di lavorare con
dedizione per garantire che
i sentieri siano sempre ag-
giornati e accessibili, con-
tribuendo allo sviluppo del
turismo escursionistico in
Calabria. La priorit¿ sar¿
quella di implementare il
database Infomont con pre-
cisione e passione, coinvol-
gendo attivamente tutti i re-
ferenti di zona.

SAN LUCIDO Fa parte del progetto 6Natura, ambiente e sport7, fondi Pnrr

Nuova area fitness in citt¿
Inaugurata nei giorni scorsi, a disposizione dei cittadini e degli ospiti
SAN LUCIDO . Una nuova
area fitness inclusiva ˙ stata
inaugurata sul lungomare
di San Lucido nei giorni
scorsi. Per i cittadini uno
spazio dove praticare sport
all3aperto e godere delle bel-
lezze naturali circostanti.
L3iniziativa, parte del proget-
to 6Natura, ambiente e
sport6, ̇  stata realizzata gra-
zie ai fondi del Pnrr, Investi-
mento Playground Pubblico.
Questo nuovo spazio ˙ pen-
sato per favorire il benessere
fisico e sociale della comuni-
t¿, incoraggiando l3integra -
zione e la socializzazione at-
traverso attivit¿ ricreative
ed educative. L3area fitness,
completamente gratuita e
aperta a tutti, riflette l3impe -
gno dell3amministrazione
comunale di San Lucido nel-
la valorizzazione degli spazi

pubblici e nel rafforzamento
del legame tra i cittadini e
l3ambiente naturale. L3am -
ministrazione comunale
esprime la propria gratitudi-
ne ai dipendenti comunali
che hanno lavorato instan-
cabilmente per la realizzazio-
ne dell3area, evitando cos¸

spese esterne e dimostrando
un encomiabile impegno ci-
vico. 6Grazie di vero cuore!
Siete encomiabili7 ha dichia-
rato il sindaco Cosimo De
Tommaso durante l3inaugu -
razione, sottolineando l3im -
portanza del contributo di
ciascuno per il benessere del-

FIUMEFREDDO BRUZIO La polemica del gruppo di minoranza

Passerelle in spiaggia non installate

VERBICARO Fra gli obiettivi la definizione di standard operativi per la raccolta dati

Il club alpino organizza i sentieri
Costituita la struttura operativa per la realizzazione della cartografia

L3area fitness inaugurata nei giorni scorsi a San Lucido

PAOLA Il festival in piazza

Bilancio positivo
per 6On set film7

PAOLA . Il sipario ̇  calato
sulla magica edizione
dell3On set film festival,
evento promosso dal co-
mune di Paola con il sup-
porto della fondazione Ca-
labria film commission.
La citt¿ di San Francesco
ha vissuto quattro giorni
intensi di proiezioni cine-
matografiche, talk, e spet-
tacoli che hanno trasfor-
mato piazza del Popolo in
una splendida sala sotto le
stelle. La serata di premia-
zione, svoltasi sabato 27
luglio, ˙ stata presentata
da Massimo Proietto. Co-
me in un accogliente sa-
lotto, ma con un tocco di
luci e glamour in piØ,
Proietto ha introdotto
ospiti illustri del mondo
del cinema.
Tra racconti
di esordi diffi-
cili e successi
emozionanti,
il pubblico ha
potuto ascol-
tare storie av-
vincenti di at-
tori come
Adriano Gian-
nini, Edoardo
Leo, e Valeria
Solarino.

Adriano
Giannini, figlio d3arte, ha
parlato del suo passaggio
dietro la telecamera, ri-
cordando i primi passi co-
me operatore prima di di-
ventare attore. Edoardo
Leo ha rievocato con affet-
to il suo debutto alla regia
in Calabria, mentre Vale-
ria Solarino, in un elegan-
te abito nero plissettato,
ha condiviso i suoi ricordi
d3infanzia trascorsi in
questa terra. Il festival ˙
stato un3occasione unica
per il pubblico di interagi-
re direttamente con gli at-
tori. �Amo partecipare ai
festival dedicati al cinema
proprio per questo motivo
- ha dichiarato Valeria So-
larino -. Girare un film
non ˙ come recitare a tea-
tro, dove puoi guardare il
pubblico negli occhi. On
Set Film Festival ˙ davve-

ro un3opportunit¿ per gli
attori di guardarsi e sorri-
dersi�.

Deborah Caprioglio, in
total white, ha descritto la
sua esperienza a Paola co-
me �un tempo bellissimo,
velocissimo� esprimendo
il suo rammarico per la
conclusione dell3evento.
Anche Antonella Carone
ha incantato il pubblico
con il suo racconto sulle
produzioni per i piØ picco-
li, divertendo tutti con
aneddoti sul suo ruolo di
Perfidia nei film dei 6Me
Contro Te.7 A chiudere la
serata, i premi dell3On Set
Film Festival sono stati
consegnati da Spadafora
agli ospiti principali: De-
borah Caprioglio, Edoar-

do Leo, Adria-
no Giannini, e
Valeria Solari-
no.

Non poteva
mancare la
musica. Fran-
co Fasano ha
regalato al
pubblico un
momento in-
dimenticabile,
seduto al pia-
no, con un re-
pertorio di

successi che ha fatto can-
tare tutti in piazza. Da 6Io
amo7 a 6Che sar¿6, le sue
canzoni hanno riempito
l3aria di emozioni e ricor-
di.

Il sindaco di Paola, Gio-
vanni Politano, e la diret-
trice organizzativa del fe-
stival, Giada Falcone,
hanno espresso grande
soddisfazione per la riu-
scita dell3evento. Piazza
del Popolo gremita, gli
smartphone alzati per cat-
turare ogni momento, e
un3atmosfera carica di ri-
sate e commozione hanno
segnato questa prima edi-
zione come un grande
successo. On Set Film Fe-
stival non ˙ stato solo un
evento, ma una scintilla
che ha riacceso i riflettori
sul cinema e su Paola.

m.c.

Una immagine dell3evento

FIUMEFREDDO BRUZIO . In una
dichiarazione che ha scatenato un
acceso dibattito, il gruppo di mino-
ranza 6Fiumefreddo nel cuore7 ha
criticato duramente l3amministra -
zione comunale per la mancata in-
stallazione di passerelle per perso-
ne con difficolt¿ motorie sulla
spiaggia. 6In una societ¿ che si van-
ta di essere moderna e inclusiva, ri-
sulta inaccettabile che il nostro co-
mune rifiuti di installare passerelle
per le persone che hanno difficolt¿

a raggiungere la battigia,7 si legge
nella nota del gruppo. Secondo
6Fiumefreddo nel cuore6, la deci-
sione di non procedere con l3instal -
lazione delle passerelle non solo de-
nota una grave mancanza di sensi-
bilit¿ verso una parte vulnerabile
della comunit¿, ma viola anche i
principi fondamentali di ugua-
glianza e diritto all3accessibilit¿. Le
persone con disabilit¿ affrontano
numerosi ostacoli quotidiani e l3as -
senza di infrastrutture adeguate

rappresenta una barriera insor-
montabile per molti di loro. 6Questi
cittadini hanno il diritto di muover-
si liberamente e in sicurezza, senza
dover dipendere dalla benevolenza
altrui o affrontare percorsi perico-
losi e inadeguati6, affermano i rap-
presentanti del gruppo di mino-
ranza.

La nota non si limita solo alla
questione delle passerelle. Viene
evidenziata l3inadeguatezza dell3at -
tuale amministrazione, guidata

dal sindaco Barone,
nel gestire varie pro-
blematiche cittadine.
6Carenza d3acqua, topi
che girovagano per le
marine, strade disse-
state e piene di buche,
il mare troppo spesso
sporco7 sono alcune delle criticit¿
elencate. La minoranza sottolinea
come l3assenza di passerelle sia solo
un ulteriore segno dell3incompe -
tenza e della mancanza di visione

dell3amministrazione comunale.
6Fiumefreddo nel cuore7 chiede
con forza al sindaco e all3ammini -
strazione comunale di riconsidera-
re la decisione.

la comunit¿. L3area fitness
inclusiva rappresenta solo
l3ultimo tassello di un per-
corso che ha visto San Luci-
do protagonista di numerose
iniziative volte alla promo-
zione della salute e della pre-
venzione. Dall3installazione
di defibrillatori nei punti ne-
vralgici della citt¿ alle cam-
pagne di sensibilizzazione
sulla salute, San Lucido si
conferma una citt¿ attenta al
benessere dei suoi cittadini.

Il Comune di San Lucido
invita tutti i cittadini a utiliz-
zare l3area fitness adottando
atteggiamenti di rispetto e
cura, per preservare questo
spazio di civilt¿ e benessere
sportivo. L3area ̇  gi¿ fruibile
e pronta ad accogliere chiun-
que desideri mantenersi in
forma in un contesto di inte-
grazione e condivisione.

Il borgo ed il litorale di Fiumefreddo Bruzio

Costa tirrenica
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